

LUPP + PARTNER

LUPP + PARTNER ADVISED THE SHAREHOLDERS OF ENGEL & VÖLKERS ON THE SALE OF A MAJORITY STAKE TO PERMIRA

LUPP + PARTNER HAT DIE AKTIONÄRE VON ENGEL & VÖLKERS BEIM VERKAUF EINER MEHRHEITSBETEILIGUNG AN PERMIRA BERATEN.

Lupp + Partner hat die Aktionäre von Engel & Völkers, eine führende internationale Immobilienvermittlungsplattform, beim Verkauf einer Mehrheitsbeteiligung an die globale Private-Equity-Gesellschaft Permira beraten. Nach der Transaktion werden die Familie Völkers und ein Teil des Managementteams knapp 40 % der Anteile an dem Unternehmen behalten und der Gründer Christian Völkers wird Vorsitzender des Aufsichtsrats.

Engel & Völkers wurde 1977 in Hamburg gegründet und hat sich in den letzten 40 Jahren auf die Vermittlung von hochwertigen Wohn- und Gewerbeimmobilien sowie Yachten und Flugzeugen im Premiumsegment spezialisiert. Als weltweit führendes Dienstleistungsunternehmen sind sie derzeit an über 900 Standorten in mehr als 30 Ländern auf fünf Kontinenten tätig, die Marke Engel & Völkers ist weltweit anerkannt und ist auf dem besten Weg, bis Ende 2021 die Marke von 1 Milliarde Euro Provisionsumsatz zu überschreiten.

LUPP + PARTNER ADVISED THE SHAREHOLDERS OF ENGEL & VÖLKERS ON THE SALE OF A MAJORITY STAKE TO PERMIRA.

Lupp + Partner advised the shareholders of Engel & Völkers, a leading international property brokerage platform on the sale of a majority stake to the global private equity firm, Permira. Following the transaction, the Völkers family and part of the management team will retain almost 40% of the shares in the company and the founder, Christian Völkers, will become Chairman of the Supervisory Board.

Engel & Völkers was founded in Hamburg in 1977 and has specialized in the brokerage of high-quality residential and commercial properties as well as yachts and aircraft in the premium segment, for the past 40 years. As a leading global service company, It is currently active in over 900 locations in more than 30 countries on five continents, the Engel & Völkers brand is recognised worldwide and it is well on course to exceed 1 billion euros in commission earnings by the end of 2021.

Die Partnerschaft mit Permira ist der nächste große Schritt für Engel & Völkers bei der Entwicklung neuer Strategien und der Ausschöpfung des Potenzials, das in den von Engel & Völkers gehaltenen Marken steckt, insbesondere in technologieorientierten Unternehmen.

Die Transaktion unterstreicht Lupp + Partner's M&A Expertise und präsentiert Stärke bei der Arbeit in einem internationalen Umfeld bei hochkarätigen Transaktionen.

Lupp + Partner ist eine Transaktionsboutique mit Büros in München, Hamburg, Frankfurt am Main und Berlin. Der Schwerpunkt der Kanzlei liegt in der M&A-Beratung von Private Equity-Investoren und Unternehmensinhabern.

The partnership with Permira is the next big step for Engel & Völkers in developing new strategies and fulfilling the potential in the brands it holds particularly in tech-orientated businesses.

The transaction highlights Lupp + Partner's M&A expertise and showcases its strength in working in an international environment on high profile transactions.

Lupp + Partner is a transaction boutique with offices in Munich, Hamburg, Frankfurt am Main and Berlin. The firm specializes in M&A advice to private equity investors and business owners.